

## XIII Congreso Internacional Universitario de Enfermería de la UAA reúne a especialistas de Finlandia, Eslovenia y El Salvador



BOLETÍN 381 ● La edición 2023 de este congreso lleva por título “Desarrollo de competencias de profesionales, investigadores, profesores y estudiantes de enfermería”. ● El foro académico congregó a más de 500 asistentes entre alumnos, docentes e investigadores.

Con el propósito de apoyar a la actualización de los conocimientos de estudiantes y profesionales de enfermería del estado y del país, así como estrechar vínculos internacionales, la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Departamento de Enfermería del Centro de Ciencias de la Salud (CCS), inauguró su décimo tercer Congreso Internacional Universitario de Enfermería con la presencia de más de 500 asistentes.

En el marco del inicio oficial de estos trabajos que llevan por título “Desarrollo de competencias de profesionales, investigadores, profesores y estudiantes de enfermería”, el Dr. Sergio Ramírez González, decano del CCS y representante de la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, expresó que es primordial que las casas de estudios promuevan foros académicos con nuevas

metodologías de enseñanza y trabajo conjunto interinstitucional que aporten conocimientos a los profesionistas.

Por su parte, la Dra. Mariely Acosta Álvarez, coordinadora general del evento, señaló la importancia de formar profesionistas mejor preparados y capaces de encontrar nuevas formas de otorgar cuidados integrales a la población.

La Dra. Acosta Álvarez reconoció que este congreso es una muestra del compromiso que tiene la UAA de mantenerse a la vanguardia, de posibilitar la forma de transformar el conocimiento y transmitirlo a las nuevas generaciones y profesionales de la salud con la intención de prevalecer actualizados ante los desafíos de hoy en día.

En su momento, la Mtra. Annukka Huuskonen, directora del proyecto Smart Nurse de la Universidad de Tampere, expresó su agradecimiento por el trabajo conjunto con la Autónoma de Aguascalientes para la realización del Congreso Internacional Universitario de Enfermería e hizo hincapié en la vinculación que la UAA busca de manera permanente para favorecer a la formación de los universitarios con humanismo, pero en especial, conscientes de su papel como agentes de cambio.

Es importante destacar que, este año el evento cuenta con la participación de profesores integrantes del proyecto Smart Nurse de la Universidad de Tampere, en Finlandia; de la Universidad de Liubliana en Eslovenia; la Universidad de El Salvador; Universidad Gerardo Barrios y el Instituto de Especializado de Profesionales de la salud (estas tres últimas de El Salvador), Universidad

Autónoma de San Luis Potosí y profesores del Departamento de Sistemas de la Información y del Departamento de Enfermería de la UAA.

---000--- Ciudad Universitaria 26 de septiembre de 2023